

Liberaler in Weserbergland zeigen sich selbstbewusst

Hundertprozentiges Wahlergebnis für Hermann Grupe in Golmbach: Er ist wieder FDP-Spitzenkandidat zur Landtagswahl

Mittwoch 1. März 2017 - Golmbach (wbn). Ein hundertprozentiges Ergebnis: Der bundesweit geachtete Agrarexperte Hermann Grupe ist wieder FDP-Spitzenkandidat bei der Landtagswahl 2018 in Niedersachsen.

FDP-Landeschef Stefan Birkner lobte die Holzmindener Kreisliberalen beim Kreisparteitag in Golmbach als „Hochburg“ in der Tradition Hans-Heinrich Sanders und stellte fest: „Ihr seid eine Bank.“ Und so sicher standen auch die 34 wahlberechtigten Mitglieder hinter ihrem Kreisvorsitzen und wählten ihn mit 100 Prozent zum neuen Landtagskandidaten.

Fortsetzung von seite 1

Hermann Grupe, Vorsitzender der FDP im Landkreis Holzminden und Sprecher für Landwirtschaft, Verbraucherschutz, Forst und Jagd in der Niedersachsen- Landtagsfraktion, eröffnete die Veranstaltung mit einer guten Nachricht: „Wir können in unserem Kreisverband einen 25-prozentigen Mitgliederzuwachs in den letzten zwei Jahren verzeichnen. Damit haben wir auch den landesweit ausgeschriebenen Mitgliederwettbewerb der Partei gewonnen!“